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 PEQUENO EXPEDIENTE 

(ABERTURA DA SESSÃO) 

 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Em nome de Deus e da 

população de Mato Grosso, declaro aberta a Sessão do dia 31 de agosto de 2021. 

 

(PRIMEIRA PARTE – LEITURA DA ATA) 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Convido os colegas Deputado 

Paulo Araújo para assumir a 1ª Secretaria e Deputado Gilberto Cattani para assumir a 2ª Secretaria.  

(OS SRS. DEPUTADOS PAULO ARAÚJO E GILBERTO CATTANI ASSUMEM AS 1ª E 2ª 

SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE.) 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Gilberto Cattani 

para leitura da Ata da última Sessão.  

(O SR. 2º SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REMOTA 

DO DIA 19 DE JULHO DE 2021, ÀS 14H20MIN.) 

O SR. 2º SECRETÁRIO (GILBERTO CATTANI) – Lida a Ata, senhor Presidente.  

 

(PRIMEIRA PARTE – EXPEDIENTE) 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Obrigado, Deputado... 

(FALHA NO ÁUDIO)  

O SR. PAULO ARAÚJO – Deputado Claudinei, cumprimento todos os servidores 

públicos do Estado de Mato Grosso.  

(O SR. 1º SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DO SEGUINTE EXPEDIENTE: OFÍCIOS NºS 

453, 555, 556, 557, 558, 559, 560, 561, 572, 573, 574, 575, 576, 577, 578, 580, 581, 582, 583, 584, 

585, 586, 587, 588, 589, 590, 591, 592, 593, 594, 595, 596, 598, 627, 629, 630, 631, 632, 633, 634, 

635, 649, 650, 652, 653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 661, 662 E 677/2021, DA SECRETARIA DE 

ESTADO DE CULTURA, ESPORTE E LAZER; OFÍCIOS NºS 1.727, 1.729, 1.731, 1.733, 1.738, 

1.740, 1.742, 1.744, 1.752, 1.754, 1.756, 1.758, 1.760, 1.762, 1.764, 1.766, 1.768, 1.772, 1.774, 1.776, 

1.778, 1.780, 1.782, 1.793, 1.796, 1.798, 1.847, 1.849, 1.853, 1.855, 1.857, 1.859, 1.863, 1.891, 1.893, 

1.895, 1.897, 1.899, 1.901, 1.903, 1.905 E 1.908/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

SAÚDE; OFÍCIO Nº 345/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E 

INOVAÇÃO; OFÍCIOS NºS 536, 537, 539, 574, 575, 576, 578, 600 E 601/2021, DA SECRETARIA 

DE ESTADO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E CIDADANIA; OFÍCIOS NºS 796, 797, 2.383, 2.387, 

2.416, 2.424, 2.428, 2.430, 2.456, 2.461 E 2.465/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

SEGURANÇA PÚBLICA; OFÍCIO Nº 875/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

PLANEJAMENTO E GESTÃO; OFÍCIOS NºS 3.438, 3.437, 3.439 E 3.504/2021, DA 

SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO; OFÍCIOS NºS 37, 82, 1.094, 1.097, 1.107, 1.110, 

1.119, 1.128, 1.130, 1.133, 1.134, 1.138, 1.139, 1.141, 1.144, 1.146, 1.147, 1.150, 1.151, 1.152, 1.159, 

1.160, 1.161, 1.169, 1.171, 1.173, 1.175, 1.176, 1.177, 1.178, 1.179, 1.182, 1.184, 1.185, 1.187, 1.188, 

1.189, 1.190, 1.202, 1.203, 1.205, 1.211, 1.212, 1.214, 1.215, 1.216, 1.218, 1.220, 1.223, 1.224, 1.225 

E 1.227/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA; OFÍCIO 

Nº 334/2021, DA SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO; 

OFÍCIO DA OI EM REPOSTA À INDICAÇÃO Nº 3.723/2021; OFÍCIOS NºS 2.215 E 1.470/2021, 

DA SECRETARIA DE ESTADO DE MEIO AMBIENTE; OFÍCIO Nº 02/2021, DA PREFEITURA 
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MUNICIPAL DE ALTO GARÇAS; OFÍCIO Nº 4.761/2021, DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA; 

OFÍCIO Nº 30/2021, DO INSTITUTO DE TERRAS DE MATO GROSSO; OFÍCIO Nº 251/2021, 

DA DESENVOLVE MT; MEMORANDO Nº 175/2021, DO DEPUTADO VALDIR BARRANCO) 
O SR. 1º SECRETÁRIO (PAULO ARAÚJO) – É o que tinha, Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Cumprimentar os 

representantes da Polícia Penal e socioeducativo. 

Reforçar aos colegas Deputados para a gente derrubar o parecer contrário nas 

Emendas nºs 44 e 45 da LDO, para que pelo menos dê essa margem de discussão para o próximo ano 

da valorização salarial dos valorosos profissionais que estão aí. 

E pedimos o apoio de todos os Deputados para a gente aprovar as Emendas nºs 44 

e 45, da valorização salarial do socioeducativo, do sistema penitenciário, que realmente o salário, 

principalmente inicial, está muito baixo na carreira há muito tempo. 

E eu acho que o Governo do Estado tem que olhar com carinho e tem que ter esse 

olhar diferenciado para esses profissionais da segurança pública, que a diferença é muito grande, é 

muito gritante se a gente comparar com o salário inicial da Polícia Militar e Polícia Civil, escrivães e 

investigadores.  

Então... Continuando, agora Pequeno Expediente, primeiro inscrito, Xuxu Dal 

Molin.  

O Sr. Paulo Araújo – Questão de Ordem para encaminhamentos aqui.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Paulo Araújo, Questão de 

Ordem. 

O SR. PAULO ARAÚJO – Presidente Claudinei, gostaria que Vossa Excelência 

remetesse ao soberano Plenário para que a gente pudesse suprimir o Pequeno Expediente, pedido de 

vários Deputados, nós temos vários servidores públicos aguardando ansiosamente a votação da LDO, 

há emendas, isso no Estado todo. 

Eu gostaria que Vossa Excelência pudesse colocar em pauta para suprimir o 

Pequeno Expediente e a gente já entrar na Ordem do Dia. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Bom, então vamos ver se há 

quórum para votar, aqui nós temos... Eu voto, meu voto é favorável também para suprimir o Pequeno 

Expediente, então eu peço... Vamos ver se a gente tem maioria para concordar para suprimir, então, o 

Pequeno Expediente e passar logo à Ordem do Dia.  

Vou colocar em votação. Aqui, o pessoal que está acompanhando por vídeo se 

manifeste se é favorável a gente suprimir. (PAUSA) Quem for contrário se manifeste. Nós temos duas 

manifestações aqui já. Vamos zerar, então, novamente aqui o painel de votação on-line, os que forem 

contra se manifestem. (PAUSA) 

Pela maioria aqui da votação, foi suprimido o Pequeno Expediente. Eu só vou abrir 

rapidinho para o Lúdio, que ele já tinha pedido antes. 

Lúdio, se puder ser bem rápido aí.  

O SR. LÚDIO CABRAL – Na verdade, Claudinei, é uma Questão de Ordem para 

verificar o quórum. Para entrar na Ordem do Dia, precisa checar como está o quórum, se está tudo em 

ordem; porque, se não tiver quórum, é melhor ir seguindo com o Pequeno Expediente até ter quórum 

para poder votar. 

É só isso a minha preocupação. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Eu vou pedir para que o 

Deputado Paulo Araújo, 1ª Secretaria, confirme o quórum. (PAUSA) 
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 (AS PROPOSIÇÕES APRESENTADAS NESTA SESSÃO ESTÃO DISPONÍVEIS EM: 
https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sslSessaoPlenaria=&sess

aoPlenaria=7935&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dat

aFinal=&search) 

 

GRANDE EXPEDIENTE 

(NÃO HOUVE GRANDE EXPEDIENTE.) 

 

ORDEM DO DIA 

 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Então, nós confirmamos o 

quórum, o mínimo para a gente iniciar as votações, então vamos iniciar as votações das indicações, 

dos requerimentos e de outras proposições.  

Indicações do Deputado Xuxu Dal Molin, Deputado Nininho, Deputado Valdir 

Barranco, Deputado Gilberto Cattani, Deputado Delegado Claudinei, Deputado João Batista, 

Deputado Max Russi, Deputado Dr. Eugênio e, por último, indicações do Deputado Thiago Silva.  

Coloco em discussão as indicações. Não havendo quem queira discutir, em votação. 

Quem concorda permaneça como está. (PAUSA) Aprovadas as indicações. 

Em votação, Moções de Aplausos do Deputado Nininho e Deputado Dr. Eugênio.  

Coloco em discussão as Moções de Aplausos. Não havendo quem queira discutir, 

em votação. (PAUSA) Aprovadas as Moções.  

Moção de Congratulação apresentada pelo Deputado Gilberto Cattani ao senhor 

Claudinei Pereira dos Santos, vereador da Câmara Municipal de Londrina, em discussão. 

O Sr. Gilberto Cattani – Para discutir, Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Para discutir, Deputado 

Gilberto Cattani. 

O SR. GILBERTO CATTANI – Nós propusemos uma Moção de Congratulação ao 

vereador pela batalha que tem enfrentado na Câmara de Vereadores de Londrina, junto com mais 

alguns vereadores, em defesa da família, em defesa da pátria, em defesa dos valores que nós 

acreditamos. 

O Santão tem se destacado na Câmara de Vereadores de Londrina, defendendo essas 

pautas, por isso nós estamos apresentando essa Moção de Congratulação a ele. 

E também, junto com essa Moção de Congratulação, uma Moção de Repúdio a 

pessoas que o atacam, porque o atacam justamente por defender esses valores, então nosso total apoio 

ao vereador Santão, da cidade de Londrina, pelo que ele representa para nós em todo o País, inclusive 

no Estado de Mato Grosso. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Em votação. (PAUSA) 

Aprovada a Moção de Congratulação.  

Moções de Pesar apresentadas pelos Deputado Nininho e Deputado João Batista.  

Em discussão... Deputado Lúdio Cabral.  

O SR. LÚDIO CABRAL – Claudinei, só registrar meu voto contrário na moção 

anterior. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Ok, então vamos registrar 

voto contrário na moção anterior de congratulação apresentada pelo Deputado Gilberto Cattani.  

Não havendo quem queira discutir as Moções de Pesar, em votação. (PAUSA) 

Aprovadas. 

O Deputado Valdir Barranco quer se manifestar também?  

https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sslSessaoPlenaria=&sessaoPlenaria=7935&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sslSessaoPlenaria=&sessaoPlenaria=7935&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sslSessaoPlenaria=&sessaoPlenaria=7935&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
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O SR. VALDIR BARRANCO – Sim, tinha levantado a mão também para 

manifestar meu voto contrário à moção.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Ok, também constar o voto 

contrário do Deputado Valdir Barranco.  

Moção de Repúdio, apresentado pelo Deputado Gilberto Cattani, como ele já citou, 

aos atos discriminatórios proferidos por entidades sociais e afins contra o vereador Santão, da Câmara 

Municipal de Londrina.  

Em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Votos contrários do 

Deputado Barranco e do Deputado Lúdio Cabral. Aprovada.  

Requerimento de informações do Deputado Xuxu Dal Molin ao superintendente 

estadual dos Correios do Estado de Mato Grosso, Nelson Massao Murata, a fim de que apresente 

esclarecimentos acerca do atendimento da unidade em Conquista d’Oeste.  

Em votação o requerimento de informações do Deputado Xuxu Dal Molin. Em 

discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. (PAUSA) Aprovado o requerimento.  

Requerimento sobre o VI Simpósio de Dislexia de Mato Grosso 2021, de forma 

remota, com tema “dislexia em diferentes perspectivas” e os minicursos nos dias 7 e 8 de outubro de 

2021, das 9 horas às 22 horas, esse é um requerimento dos Deputados Dr. João e Deputado Wilson 

Santos. 

E aqui a gente observa, então, que vamos cientificar que o referido evento será 

contabilizado como audiência pública nos termos do artigo 1º, parágrafo 7º, do Ato nº 30/2021/ 

SPMD/MD/ALMT, aqui da Assembleia Legislativa. 

Outrossim, conforme parágrafo 2º do artigo 5º do referido Ato, as audiências devem 

ocorrer nas salas 201 ou 202, sendo que a utilização do plenário deverá ser formalmente autorizada 

pela Presidência. 

Então, esse requerimento pede essa audiência, esse evento aqui no Plenário das 

Deliberações Deputado Renê Barbour, então a gente observa que os Deputados Dr. João e Wilson 

Santos deverão conversar, pedir ao Presidente Max que seja autorizada a utilização do plenário para 

esses 2 dias, 7 e 8 de outubro de 2021.  

Coloco em discussão o requerimento. Quer discutir? Não havendo quem queira 

discutir. Em votação. (PAUSA) Aprovado o requerimento e segue ao Expediente. 

O Sr. Paulo Araújo – Presidente, uma Questão de Ordem.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Questão de Ordem, Deputado 

Paulo. 

O SR. PAULO ARAÚJO – Como vamos deixar as pautas mais importantes quando 

tiver quórum maior, eu gostaria que Vossa Excelência pudesse fazer uma inversão de pauta num 

projeto de minha autoria, que é o PL nº 417/2021, que fala sobre o passaporte digital de imunização. 

Eu estou falando uma coisa e alguns Deputados estão entendendo outra coisa, eu 

gostaria de fazer a inversão de pauta para a gente colocar em votação a inversão, fazendo favor, e já 

me colocar à disposição para discutir o projeto. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Ok, peço então... Autorizo a 

inversão de pauta e já vamos colocar em votação e discussão o projeto solicitado pelo Deputado Paulo 

Araújo. 

(EM 1ª DISCUSSÃO, PROJETO DE LEI Nº 417/2021, DE AUTORIA DO DEPUTADO PAULO 

ARAÚJO, QUE ESTABELECE SOBRE PASSAPORTE DIGITAL DE IMUNIZAÇÃO QUANTO 

À VACINAÇÃO DA COVID-19 NO ÂMBITO DO ESTADO DE MATO GROSSO. COM 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE SAÚDE, PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL.) 
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O SR. PAULO ARAÚJO – Obrigado, Deputado Claudinei, nobres Deputados, aos 

gloriosos servidores públicos do Estado de Mato Grosso, a exemplo de mim, que também sou servidor 

público de carreira da Secretaria Estadual de Saúde, só adiantando: voto em todas as matérias de 

interesse dos servidores públicos, todas as matérias, desde o primeiro momento, é o meu 

posicionamento, quem está aqui pode contar conosco.  

Deputado, esse projeto estabelece o passaporte digital de imunização. Eu gostaria 

que o Deputado Cattani prestasse atenção, porque o Deputado Cattani também tem um projeto 

semelhante, só que nós estamos falando de coisas diferentes, ontem até vi um posicionamento da 

Deputada Janaina, também, nas redes sociais. 

Esse projeto de minha autoria, Deputado, traz que o passaporte digital de 

imunização será homologado pela Secretaria Estadual de Saúde e emitido pelo órgão competente ou 

por empresa, entidade credenciada para esse fim, em meio tecnológico. 

O passaporte digital de imunização não pode ser visualizado sem concordância do 

usuário no que se refere aos seus direitos legais de compartilhamento, o passaporte de imunização 

poderá ser exigido para autorizar a entrada em eventos, locais públicos, utilização em meios de 

transporte coletivo, enfim, onde se exige controle sanitário. 

O que fala o passaporte digital? Que é diferente de passaporte obrigatório de 

vacinação. Em Rondonópolis, o prefeito fez o passaporte obrigatório de vacinação. Esse projeto tão 

somente traz ao usuário uma facilidade maior ao substituir o documento em papel. 

Nós aprovamos, por exemplo, uma lei aqui, agora, em que, para entrar nos estádios 

de futebol, você precisa da comprovação física do papel. 

Esse projeto de lei, Cattani, nada mais é do que facilitar a vida do usuário. Ninguém 

está obrigando que os estabelecimentos façam controle sanitário, estamos disciplinando que o Poder 

Público dê a opção ao usuário e só ele que pode acessar o direito dele e ter por meio digital, ele vai lá, 

entra, baixa o QR Code, “eu vacinei”, ou por reconhecimento facial ou um instrumento que facilite a 

ele, por exemplo, viajar. 

Os aeroportos pedem papel, substituir o papel pelo meio digital, telefônico, olha está 

aqui, eu por exemplo vacinei e perdi a minha carteira de vacinação, meu papel e vou ter que ir à 

secretaria para validar, para documentar. 

E o passaporte digital, diferente de passaporte obrigatório de vacinação, é para 

facilitar a vida do usuário, diferente por exemplo do que a Deputada Janaina está defendendo, ela 

confundiu, de repente, a questão do meu projeto, que é só disponibilizar em meio digital, para facilitar 

a vida do usuário nos locais onde se exige controle sanitário, não é obrigar os locais a exigir controle 

sanitário. 

Entendeu, Deputado Cattani, é meio digital, é igual a França fez. O que a França 

fez? (TEMPO ESGOTADO)... Um minuto. 

Museu do Louvre, local mais visitado do mundo, lá formaram-se filas, todo mundo 

com papel, às vezes perdia o papel, dava aquele rolo. 

A França falou assim: “Não, daqui para frente está instituído o passaporte digital”; 

o cara, antes de chegar, vem com meio digital no celular, já passa. Igual passagem; muitos, quando 

compram a passagem, não usam mais papel, chega no celular mesmo, pega no QR Code, e já passa, 

já entra, é para facilitar. 

Então, nesse sentido, eu gostaria que os Deputados pudessem ajudar a facilitar a 

vida do cidadão mato-grossense, de forma inovadora, apoiando o passaporte digital, mais um 

aplicativo para ajudar e auxiliar o usuário que se vacinou.  

Obrigado. 
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O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – É, antes de continuar a 

discussão, só vou ler aqui o PL nº 417, do Deputado Paulo Araújo, que estabelece sobre o passaporte 

digital de imunização quanto à vacinação da covid-19 no âmbito do Estado de Mato Grosso. O parecer 

da Comissão de Saúde, Previdência e Assistência Social é favorável, restando prejudicado o Projeto 

de Lei nº 604/21, apensado. 

Só um pouquinho, Cattani, acho que o Dr. João pediu primeiro, né? Dr. João, para 

discutir.  

O SR. DR. JOÃO – Senhor Presidente, muito bom dia; nobres colegas, bom dia; 

servidores que nos assistem, bom dia. 

Queria deixar aqui claro para vocês que a Polícia Penal, vocês estão penalizados 

desde o início da vacinação, sofreram bastante, e quero dizer que vocês podem ter certeza de que a 

grande maioria dos Deputados, se não a maioria de 100%, está do lado de vocês, vai votar que vocês 

têm que ser valorizados, e o trabalho de vocês é extremamente importante para a sociedade mato-

grossense, parabéns pela luta e podem contar com esse Deputado, com a Assembleia Legislativa como 

um todo.  

Senhor Presidente, esse projeto do Deputado Paulo Araújo é fantástico, só que ele 

conseguiu explicar aqui de uma forma interessante... O que está acontecendo? Eu mesmo assistindo 

programa de televisão hoje pela manhã... Está todo mundo alvoroçado, querendo saber o que é o 

passaporte digital. 

As pessoas estavam confundindo o passaporte digital. Como o Deputado Paulo 

Araújo falou, é mais um documento para o usuário entrar nos lugares, nos estabelecimentos que o 

solicitam, porque as pessoas estão preocupadas e estão achando que é uma obrigatoriedade a vacina. 

Não tem nada disso, é o que o Deputado Paulo Araújo falou, é um passaporte para 

auxiliar o usuário quando chega no estabelecimento onde se exige que a pessoa, o usuário, o indivíduo 

seja vacinado, então não tem nada a ver o passaporte digital com você impor a vacinação para o ser 

humano, para uma pessoa que tem o direito de ir e vir. 

Era só isso, Presidente. 

Obrigado. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Gilberto Cattani, 

para discutir. 

O SR. GILBERTO CATTANI – Obrigado, senhor Presidente.  

Paulo, eu entendi, sim, o seu projeto, Deputado Paulo, Deputado Paulo Araújo, 

Deputado, por favor, eu entendi, sim. Eu quero chamar sua atenção, porque o senhor chamou a minha, 

eu prestei bem atenção quando o senhor explicou. 

E eu quero dizer que o senhor explicou de uma forma muito temática e o que senhor 

explicou não está em discussão, meu companheiro, transformar uma coisa de papel em digital no 

século 21, em que nós estamos vivendo, no ano de 2021, é uma coisa excelente, mas não é isso que 

está em discussão. 

Vimos aí na cidade de Rondonópolis a obrigatoriedade de um cidadão ao entrar para 

comprar um quilo de feijão, um pacote de arroz... Ele é obrigado a ter a vacina. E se o camarada não 

quiser se vacinar? Não importa se o passaporte é de papel, é digital, é moderno, é antigo, o passaporte 

obriga as pessoas a se vacinarem, oprime as pessoas. E nós somos a favor da liberdade. 

Quando o senhor citou a França, nobre Deputado, o senhor fez isso com uma grande 

maestria, é verdade, na França isso já está acontecendo, e nós vemos pelas redes sociais a população 

da França se manifestando, inclusive na semana passada, sentando na rua e jantando na calçada em 

oposição a essa opressão que o governo faz. 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO 
TRANSCRIÇÃO DA 54ª SESSÃO ORDINÁRIA REMOTA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 

19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 31 DE AGOSTO DE 2021, ÀS 10H26MIN. 

Pág. 7 - Secretaria de Serviços Legislativos 

Então, eu não discordo do seu projeto, de maneira nenhuma, digitalizar é coisa da 

nossa época, da nossa era, é louvável, mas não é a isso que somos contrários, somos contrários a que 

se obrigue o cidadão que não queira se vacinar a ser vacinado. 

E o cidadão que quiser, e eu acho que todos devem querer, é um direito do cidadão 

se vacinar e também é um direito do cidadão que não queira se vacinar. Essa é a nossa posição.  

Muito obrigado. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Xuxu Dal Molin. 

O SR. XUXU DAL MOLIN – Presidente Claudinei, demais colegas, muito bom dia, 

cidadão que nos assiste e ouve pela TV e Rádio Assembleia. 

Rapidamente, nós temos aqui uma indicação sobre a padronização dos cartões de 

vacinação e também do aplicativo federal que tem hoje, o Conecte SUS. 

Eu quero parabenizar ao Deputado Paulo, a gente sabe que muitas vezes pede para 

prefeitos, pede para secretário de Saúde, tem gente que entra na política... Não dá conta nem de cuidar 

das cuecas dele e se mete na política, e aí dá no que dá. 

Nós temos que deixar a técnica, e aqui eu quero em respeito, aí, a fala de todos... 

Nós temos que democratizar e informatizar. Nós já fizemos o pedido disso ao secretário, que eu 

acredito que já está fazendo. 

Inclusive, nós tivemos reunião aqui do Consórcio de Saúde Vale do Teles Pires, o 

secretário Gilberto cobrou dos prefeitos empenho na vacinação não só da covid-19 mas da gripe. Nós 

estamos numa média de 60% de vacinados de gripe. 

E eu quero aqui assinar junto com a Janaina, eu quero aqui parabenizar o Cattani, é 

um absurdo você exigir de um cidadão que ele tome vacina, independente... Porque ele pode ter 

tomado uma dose agora, depois nós temos que exigir que ele tenha máscara, limpeza nas mãos com 

álcool 70, álcool em gel e agora já está indo para a terceira dose de vacina, e nós estamos numa guerra 

ainda. 

Não podemos ficar perdendo tempo com narrativa, criando fatos, então não vamos 

piorar mais do que está, gente. Então, essa política de restrição, de tirar o direito de ir e vir, de 

trabalhar, da pessoa poder buscar o sustento da família, de levar o alimento para casa, já passamos 

disso. 

E eu encerro aqui, Presidente, pedindo apoio ao projeto nº 329, nosso, que dá 

condições de o Estado disponibilizar a medicação aos médicos e secretários de Saúde que queiram 

fazer tratamento na fase inicial, que inclusive a Assembleia apoiou aqui o protocolo orientativo. E a 

Comissão de Saúde, a quem eu tenho grande respeito, que os médicos não olhassem a ideologia, mas 

sim a parte técnica... (TEMPO ESGOTADO) 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Mais um minuto, Xuxu Dal 

Molin, ou já concluiu?  

O SR. XUXU DAL MOLIN – Não, para resumir, eu queria apoiar o projeto do 

Paulo, não tem nada a ver uma coisa com a outra, o Cattani foi bem feliz, e eu queria estar junto 

assinando o projeto com a Janaina, nós não podemos, Claudinei, cercear o direito das pessoas, está 

certo? 

Já está indo para a terceira dose, daqui a pouco, a quarta dose, todo ano vamos ter 

que vacinar o povo, então não podemos mais perder tempo com isso, nós temos que perder tempo, 

sim, fiscalizando o distanciamento, o uso de máscara, outras coisas, o resto a vida tem que voltar ao 

normal e vamos ter que vencer a pandemia encarando o problema, não dificultando mais a vida das 

pessoas do que já foi feito até agora.  

Obrigado, Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Thiago Silva.  
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O SR. THIAGO SILVA – Senhor Presidente, colegas Deputados, Deputada Janaina, 

cumprimento a todos que nos acompanham pela TV Assembleia. 

Senhor Presidente, estamos aqui apresentando várias indicações, mas antes eu 

gostaria de ressaltar uma solicitação que fizemos à reitoria da Unemat, pedindo a prorrogação do 

processo seletivo para realização de vários cursos que estão acontecendo aqui em Rondonópolis, 

Paranatinga, Colíder, em seis municípios. 

E nós conseguimos viabilizar no ano passado e este ano mais de 2 milhões para 

realização de cursos aqui no município de Rondonópolis e também Paranatinga, e agora foi aberto o 

processo seletivo para o curso de Jornalismo, que era um sonho antigo dos estudantes, e as inscrições 

encerram hoje, dia 31. 

A gente havia feito uma solicitação para que pudesse prorrogar em razão de o site 

da Unemat estar apresentando dificuldade para realização dessas inscrições. E, por meio desse pedido, 

a reitoria nos informou ontem mesmo ainda que foi prorrogada até o dia 8 de setembro as inscrições 

para o vestibular da Unemat.  

Nós estamos apresentando aqui também, senhor Presidente, algumas indicações. Eu 

quero ressaltar aqui a indicação que nós estamos apresentando, um pedido do vereador Flávio, lá do 

município de Poxoréu, para pavimentação asfáltica da MT-260, que liga o município de Poxoréu a 

escola técnica lá do município de Poxoréu, que é um sonho antigo da população, pavimentação 

asfáltica dessa importante MT, que vai ajudar muito os alunos a terem acesso a essa escola, que tem 

uma estrutura magnífica. 

Nós já estivemos lá por várias vezes, mas às vezes dificulta o acesso em razão 

principalmente do período chuvoso. Então, nós fizemos essa indicação a pedido do vereador Flávio.  

Estamos apresentando outras indicações aqui para que o Governo possa ajudar o 

município de Nova Bandeirantes para conclusão do hospital municipal, um pedido do nosso amigo 

prefeito Cesinha, as obras já foram iniciadas, e agora falta concluir, estamos pedindo o apoio do 

Governo do Estado. 

Também indicação para construção de rotatórias ali na entrada da comunidade do 

Campo Limpo e Vila Mineira, aqui em Rondonópolis, no anel viário, que é também de extrema 

importância, em razão da quantidade de acidentes que já aconteceu ali naquele trecho do anel viário. 

Então, é muito importante a construção dessa rotatória no anel viário aqui em 

Rondonópolis, ligando ali a comunidade do Campo Limpo e também a Vila Mineira, aqui no 

município, para evitar a quantidade, o aumento constante de número de acidentes nessa... (TEMPO 

ESGOTADO) 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Bom, como foi suprimido o 

Pequeno Expediente, eu vou conceder mais um minuto para o Deputado Thiago Silva. 

Mas só observando, acho que o Deputado não estava aqui no início, que a gente 

suprimiu o Pequeno Expediente, agora estamos nas discussões dos projetos, estamos discutindo o 

projeto do Deputado Paulo Araújo sobre o passaporte digital de imunização contra a vacinação da 

covid-19. 

Mas eu vou conceder mais um minuto ao Deputado Thiago Silva só para ele concluir 

então, obrigado. 

O SR. THIAGO SILVA – Obrigado, Deputado Claudinei, na verdade eu entrei na 

Sessão depois, eu estava em trânsito, eu quero reforçar minha preocupação com esse tema, eu tenho 

ouvido aqui várias reclamações no município de Rondonópolis, como Vossa Excelência, Deputado 

Claudinei, de que as pessoas estão indignadas com essa ação da prefeitura. Então, quanto mais a gente 

criar mecanismos, principalmente por meio da tecnologia para comprovar a vacinação, é importante. 
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Cumprimentar o Deputado Paulo e dizer que tem o nosso apoio, mas temos que ter 

preocupação nessa questão de criar passaporte, porque só tem a dificultar, principalmente o nosso 

comércio aqui em Rondonópolis, no Estado de Mato Grosso, a reclamação é muito grande. 

O que está sendo feito aqui em Rondonópolis, criar passaporte para entrar dentro 

dos estabelecimentos, às vezes a pessoa esquece o documento, entendeu, não tem o documento. Então 

isso é muito importante, ter o passaporte digital, baixando o aplicativo do Ministério da Saúde para 

que possa facilitar o acesso ao comércio. 

Mas eu quero aqui repudiar essa questão de passaporte para entrar dentro de 

comércio, entrar dentro de igreja, isso só vem a atrapalhar mais ainda, principalmente comércio no 

nosso Estado.  

Muito obrigado.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Não havendo ninguém mais 

para discutir, vamos colocar em votação, em 1ª votação, o Projeto de Lei nº 417, com parecer favorável 

da Comissão Especial, do Deputado Paulo Araújo. 

Quem é contra o projeto se manifeste e quem for a favor permanece... Bom, antes 

de votar, eu vou passar a palavra para o Deputado Faissal, que está aqui levantando a mão. 

Pode falar, Deputado. 

O SR. FAISSAL – Bom dia a todos os Deputados, eu só gostaria de fazer uso da 

palavra para manifestar meu voto contra passaporte digital e dizer a todos da segurança pública que 

tem o meu voto favorável com relação ao projeto do nosso Deputado João Batista. 

É só isso, uma boa Sessão para todos vocês, eu estou em viagem, gostaria de fazer 

constar aí, fiquem com Deus.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Obrigado, Deputado Faissal, 

então com 2 votos contrários, Deputado Faissal e Deputado Cattani, aprovado, segue para o 

Expediente... Para 2ª votação.  

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 774/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Valmir Moretto, que regulamenta o trânsito de veículos de carga, Combinações de Veículos de Carga 

- CVC, Combinações de Transportes de Veículos - CTV, veículos de transporte de cargas indivisíveis 

ou superdimensionadas e de veículos especiais em rodovias estaduais sob restrição de tráfego e dá 

outras providências. Parecer favorável da Comissão de Infraestrutura Urbana e de Transporte. 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Os contrários 

se manifestem. (PAUSA) Não havendo manifestação, aprovado. Vai à 2ª votação.  

Em 2ª votação, Projeto de Resolução nº 310/2019 (EM 2ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Valdir Barranco, que institui a Medalha Lucíola Zanirato no âmbito do Estado de Mato 

Grosso e dá outras providências. Com pareceres favoráveis da Comissão de Educação, Ciência, 

Tecnologia, Cultura e Deporto e da Comissão de Constituição, Justiça e Redação nos termos do 

Substitutivo Integral nº 1. 

Em discussão... Para discutir, Deputado Valdir Barranco. 

O SR. VALDIR BARRANCO – Senhor Presidente e nobres colegas, eu quero aqui 

só fazer uma contextualização sobre o Projeto de Resolução nº 310, que já tramita nesta Casa há 

praticamente 2 anos e é uma necessidade, que nós temos de reconhecer a juventude do nosso Estado 

que se destaca por meio da educação. 

E eu sei que cada um de nós temos vários exemplos que são bem-sucedidos a partir 

das nossas escolas públicas e aí eu quero destacar dois exemplos. Primeiro exemplo é do Gilberto 

Giuzio, foi meu aluno no município de Nova Bandeirantes. 
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O menino, que morava na zona rural, tinha que andar de bicicleta para chegar até 

onde tinha o transporte escolar e deixava a bicicleta escondida na mata, pegava um ônibus, e isso 

depois de ter ficado vários anos afastado da escola. 

E foi meu aluno na oitava série e no primeiro dia já notei que ele era diferente, 

porque na equação de química ou de física, principalmente em física, ele desenvolvia o próprio método 

dele, rapidamente chegava ao resultado. 

E depois, pelo padrasto não gostar que ele deixasse de trabalhar para ir para escola, 

ele parou, depois prestou o provão, passou em todas com nota máxima no ensino médio e ele foi 

aprovado em cinco ou seis universidades de São Paulo e fez o ITA, em São José dos Campos. Foi 

matéria do Fantástico, capa da revista Época e depois foi para os Estados Unidos, fez doutorado, hoje 

é um grande empreendedor do mercado financeiro.  

E também ao Kaime Silvestre, que é de Porto Alegre do Norte, Confresa, que 

também é um menino do meio rural, que foi para o Instituto Federal, quero destacar aqui o papel do 

Instituto Federal de diversos municípios do interior, de maneira específica a de Confresa. 

E o Kaime foi depois fazer direito na Universidade Federal de Juiz de Fora, foi para 

ONU, é representante da juventude na ONU já há alguns anos e agora passou para mestrado na 

universidade de Bruxelas, na Bélgica. 

Então, são talentos assim que a gente quer reconhecer e congratular com essa 

medalha, muito obrigado e agradeço a Comissão de Constituição e Justiça, que também deu parecer 

favorável. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Não havendo mais ninguém 

para discutir, coloco em votação. Os contrários se manifestem. (PAUSA) Aprovado. Vai ao 

Expediente. 

Projeto de Lei nº 754/2021, Mensagem nº 138/2021 (DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, EM 1ª DISCUSSÃO), que altera dispositivos da Lei nº 11.334, de 16 de abril de 2021, 

que concede remissão do IPVA relativo ao exercício de 2021 nas hipóteses que especifica, em caráter 

excepcional, e dá outras providências, em 1ª votação. Parecer favorável da Comissão de Fiscalização 

e Acompanhamento da Execução Orçamentária.  

Coloco em discussão... 

O Sr. Elizeu Nascimento – Para discutir, Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Elizeu, para 

discutir. 

O SR. ELIZEU NASCIMENTO – Senhor Presidente, senhores Deputados, TV, 

Rádio Assembleia, eu quero aqui, na oportunidade, dar as boas-vindas aos servidores públicos, 

policiais penais, sejam bem-vindos, contem com o apoio do Deputado Sargento Elizeu Nascimento. 

Recebemos ontem o presidente Amauri, as portas do nosso gabinete sempre estarão 

abertas a todos os servidores públicos, e ontem nós tivemos a grata satisfação de parabenizá-lo pela 

vitória no sindicato e também pela luta salarial que hoje tem travado. 

Parabenizar o Deputado João Batista, que é do segmento e tem também lutado para 

que possamos aprovar essa emenda, temos uma emenda no mesmo molde para Polícia Militar e Corpo 

de Bombeiros, porque realmente existe uma diferença hoje nas coirmãs. 

Inclusive, a Polícia Civil está avançada um pouquinho na questão salarial em 

diferença da Polícia Militar, Bombeiros Militar e também Polícia Penal, e sabendo nós que há a mesma 

exigência hoje para a inclusão, que é a questão do nível superior. Acredito que há hoje uma 

necessidade de ter essa paridade.  
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Senhor Presidente, eu quero aqui entrar no mérito desse projeto, que é um projeto 

com a qual nós parabenizamos e desejamos as boas-vindas aos motoristas de aplicativo que aqui estão 

presentes, sejam bem-vindos, e também motoristas de mototáxi, que também agregam isso. 

Isso é nada mais, nada menos, Presidente, um projeto que nós solicitamos à Sefaz, 

por meio da Casa Civil, do Governo do Estado, do governador Mauro Mendes, que desde já 

agradecemos por ter enviado essa pauta para a Assembleia, para que possamos incluir na isenção do 

ICMS, ainda no mês que entra agora, a questão daqueles proprietários de veículos que não é o 

motorista de aplicativo, ou seja, estende-se a isenção do ICMS aos aplicativos àqueles que têm o 

veículo no nome de pai, mãe, esposa, filho, filha. 

Porque até então, Presidente, estávamos apenas contemplando o motorista que era 

o proprietário e também era o condutor, então, assim, infelizmente, Dr. João, estávamos atendendo 

uma pouca demanda, e o governador do Estado, sensível a causa, atendeu nossa solicitação e enviou 

o projeto de lei da qual solicitamos a aprovação do Plenário, da base do Governo e também daqueles 

que são da Oposição, mas que estão do lado do trabalhador, daqueles que estiveram aí no momento 

da pandemia transportando pessoas, muitas vezes, até para hospitais para internar, para fazer exames 

da própria covid-19. 

Então, nesse caso, nós viemos aqui, senhor Presidente, solicitar o apoio dos Pares. 

E a todos os nossos guerreiros, ao qual eu saúdo o presidente Kiko e todos os nossos amigos de 

aplicativos de Cuiabá, Rondonópolis e de todo o Estado de Mato Grosso, contem sempre com 

Deputado Elizeu Nascimento, que está aí à frente dessa causa dos aplicativos. 

Muito obrigado.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Também o nosso total apoio 

aos motoristas de aplicativo, mototáxi, a gente sempre apoia a livre concorrência. 

Saúdo aqui o Paulo César de Souza, presidente do Sindicato do Sistema 

Socioeducativo, que também acompanhando a nossa Sessão. 

Para discutir, Deputado Dr. João. 

O SR. DR. JOÃO – Senhor Presidente, caros colegas, Deputada Janaina. 

Em nome dos motoristas de aplicativo, eu queria fazer uma homenagem, todo 

mundo acompanhou no Fantástico, recentemente, na televisão, o programa que há duas ou três 

semanas... Para as pessoas entenderem o perigo que vocês correm. Uma menina de Tangará, chamada 

Márcia, que era inclusive motorista de aplicativo da minha família, da minha filha, do meu filho e da 

minha esposa, quase morreu, foi jogada de uma ponte de 9 metros. 

Márcia, eu queria fazer homenagem a você em nome de todos vocês, motoristas de 

aplicativo, que a sociedade tem que entender o perigo, que vocês saem de casa e muitas vezes não 

sabem se vão retornar para vossos lares. 

Então, em nome da Márcia, eu quero parabenizar vocês todos pela luta e coragem 

de trabalhar como vocês trabalham. 

Um grande abraço e fiquem com Deus. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Antes de passar para o 

próximo inscrito, que é o Deputado Nininho, eu só quero fazer uma lembrança importante: hoje o 

nosso saudoso Deputado Silvio Fávero estaria completando 55 anos, então quero deixar minha 

homenagem e, mais uma vez, os meus sentimentos. 

Primeiro aniversário que a família, os filhos, a esposa, os amigos vão passar longe 

do Silvio, então é muito triste para nós, imagine como é a tristeza para a família do Silvio Fávero. 

Essa é uma data que nunca vou esquecer, porque faleceu no dia do meu aniversário, 

13 de março que o Silvio faleceu, então ficou marcado na minha vida, eu nunca vou esquecer, Silvio, 
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que foi um grande Deputado, competente Deputado, muito produtivo e sempre vai estar nas nossas 

memórias. 

Passar a palavra ao Deputado Nininho. 

O SR. NININHO – Aqui, Guilherme, o som está aberto aqui... 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Para discutir, Deputado 

Nininho. 

O SR. NININHO – Senhor Presidente, colegas Deputados, eu quero aqui fazer uso 

da palavra para fazer uma indicação ao senhor governador do Estado, com cópia ao secretário de 

Infraestrutura, Marcelo de Oliveira, da necessidade de promover alteração de parte do traçado da 

Rodovia MT-130, no trecho que interliga a MT-242 com a MT-225, fazendo a integração com o 

Distrito de Entre Rios, localizado no município de Nova Ubiratã. 

Estou fazendo essa indicação, senhor Presidente, em nome de todos os nossos 

colegas Deputados, haja vista que é uma demanda daquela comunidade, que esteve com vários 

Deputados pedindo, e aí nos incumbiu de apresentar essa indicação ao Governo do Estado. 

Eu quero que todos os nossos colegas Deputados que entenderam e quiserem, 

assinem junto essa indicação, está no plenário, com nosso amigo deputado Zé Domingos, para colher 

as assinaturas, senhor Presidente. 

Isso é alteração de um pequeno trecho do traçado da MT-130, que vai prestigiar 

aquela comunidade que está, há muitos anos, aguardando o progresso, o desenvolvimento. E essa 

rodovia, passando pela avenida central do assentamento Entre Rios, com certeza, vai dar oportunidade 

para os comerciantes, para geração de emprego e renda daquelas pessoas, que estão ali há muitos anos, 

passaram por muitas dificuldades e hoje nada mais justo que seja o beneficiado com esse grande 

momento que vive o nosso Estado de Mato Grosso. 

Então, eu quero passar essa indicação, em nome de todos os colegas Deputados, ao 

nosso governador Mauro Mendes, ao nosso secretário da Casa Civil, Mauro Carvalho, e ao secretário 

Marcelo de Oliveira, e quero contar com a colaboração de todos os colegas Deputados, inclusive do 

nosso Deputado dessa região, que não está presente, mas está on-line, Deputado Xuxu, de quem 

também foi cobrado essa demanda, Xuxu, então estamos apresentando, em nome de todos os 

Parlamentares, essa alteração do traçado. 

Era só isso, senhor Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Deputado Xuxu, para discutir 

também. 

O SR. XUXU DAL MOLIN – Presidente Claudinei, só reiterar as palavras do nosso 

Deputado Nininho. Nós fizemos também encaminhamento, gestão junto à Sinfra, é uma demanda 

extremamente importante para a região do Distrito de Entre Rios, e vamos juntos fazer com que a 

integração, por meio da pavimentação asfáltica, traga mais qualidade de vida e desenvolvimento para 

aquele povo, que ficou há anos esperando oportunidade. 

Então, eu reitero aqui e assino junto com Nininho essa indicação para reforçar esse 

pedido, que é justo e necessário.  

Muito obrigado pela palavra. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Bom, não havendo mais 

ninguém para discutir, coloco em votação o PL nº 754, Mensagem nº 138/2021. Os contrários se 

manifestem. Quem for favorável permaneçam como estão. (PAUSA) Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Em 2ª votação, PL nº 143/2020 (PROJETO DE LEI Nº 143/2020, EM 2ª 

DISCUSSÃO), do Deputado Eduardo Botelho, que declara Patrimônio Histórico, Artístico e Cultural 

Imaterial do Estado de Mato Grosso o Mercado do Porto de Cuiabá. O parecer é favorável da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 
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Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Os contrários 

se manifestem. (PAUSA) Não havendo nenhum voto contrário, está aprovado e vai ao Expediente.  

Projeto de Lei nº 798/2020 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado Thiago Silva, que 

dispõe sobre a obrigatoriedade de permanência de fisioterapeuta nas maternidades públicas e privadas 

no âmbito do Estado de Mato Grosso e dá outras providências, em 2ª votação. O parecer é favorável 

da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, prejudicando o PL nº 943/2020, apensado. 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Não havendo 

manifestação contrária, está aprovado e vai ao Expediente. 

PL nº 209/2021 (PROJETO DE LEI Nº 209/2021, EM 2ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Eduardo Botelho, em 2ª votação, que dispõe sobre a criação do projeto “Órfãos da COVID-

19”, que institui políticas públicas a serem instituídas no Estado de Mato Grosso a fim de minimizar 

os prejuízos financeiros e psicológicos sofridos por crianças e adolescentes que perderam pais ou 

responsáveis para a COVID-19. O parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação. 

Em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Não havendo votos 

contrários, está aprovado e vai ao Expediente.  

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 146/2020 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Wilson Santos, que estabelece a obrigatoriedade da oferta de benefícios e garantias aos trabalhadores, 

colaboradores e parceiros das empresas de serviços de entrega e mobilidade por meio de aplicativos 

digitais no âmbito do Estado de Mato Grosso e dá outras providências. O parecer é favorável da 

Comissão de Indústria, Comércio e Turismo. 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Os contrários 

se manifestem. (PAUSA) Nenhum voto contrário (APROVADO), vai à 2ª votação.  

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 169 (PROJETO DE LEI Nº 169/2020, EM 1ª 

DISCUSSÃO), do Deputado Valdir Barranco, que dispõe sobre a implantação de dispositivo chamado 

“Bueiro Preventivo” no âmbito do Estado de Mato Grosso e dá outras providências. O parecer é 

favorável da Comissão de Infraestrutura Urbana e de Transporte. 

Em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Os contrários se 

manifestem. (PAUSA) Aprovado. Vai à 2ª votação. 

O Sr. Gilberto Cattani – Pela Ordem, senhor Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Pela Ordem, Deputado. 

O SR. GILBERTO CATTANI – Eu estive analisando o projeto do Wilson Santos, 

o 146, cabe vistas nele ainda ou não? 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Como já foi votado, 

Deputado. Já não cabe mais vista. Vai à 2ª votação, e aí você pode pedir lá. 

O SR. GILBERTO CATTANI – Obrigado, senhor Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Pela Ordem, Deputado Allan 

Kardec. 

O SR. PROFESSOR ALLAN KARDEC – Obrigado, Deputado Claudinei. 

Eu quero fazer uma proposta à Mesa em respeito a todos os colegas profissionais do 

sistema prisional, do sistema socioeducativo, e dizer que podem contar conosco, Deputado Joãozinho 

tem feito um trabalho com a gente, estamos juntos na questão da valorização, e consulto, senhor 

Presidente, Deputado Claudinei, se a gente pode fazer uma antecipação de pauta, vamos direto para 

LDO, vamos votar LDO, até para fazer verificação de quórum, se a gente tem condições de votar a 

LDO e depois a gente continua a votação, senhor Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (DELEGADO CLAUDINEI) – Ok, Deputado Allan Kardec, 

só vou encerrar a votação desse projeto aqui, então nós já vamos verificar o quórum, mais uma vez, 
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para ver se há condições de a gente dar sequência à votação da LDO e analisar as emendas que serão 

colocadas em destaque.  

Projeto de Lei nº 675/2020 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Elizeu Nascimento, 

que autoriza o Poder Executivo a conceder subsídio parcial da taxa de juros remuneratórios de 

operações de crédito a micro e pequenos empreendedores com sede no território do Estado de Mato 

Grosso, para enfrentamento dos prejuízos econômicos advindos da emergência de saúde pública 

provocada pelo coronavírus, covid-19. O parecer é favorável da Comissão de Fiscalização e 

Acompanhamento da Execução Orçamentária, rejeitando o Projeto de Lei nº 232/2021, apensado, em 

1ª votação. 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, em votação. Os contrários 

se manifestem. (PAUSA) Não havendo votos contrários, aprovado, segue para 2ª votação.  

Vamos só votar esses dois requerimentos que ficaram, rapidinho. 

Requerimento do Deputado Thiago Silva que procede... Está requerendo uma 

audiência pública para discutir e debater o tema “desenvolvimento do polo têxtil em Rondonópolis e 

no Estado de Mato Grosso”, a ser realizado no dia 11 de novembro 2021, às 9h, nesta Casa de Leis.  

E o outro requerimento, de autoria do Deputado Allan Kardec e Deputado Wilson 

Santos, também requer audiência pública no dia 24 de setembro de 2021, às 9h, na Sala de Comissões, 

número 202, para debater o tema “criação do geoparque de Chapada dos Guimarães”. 

Coloco em discussão os dois requerimentos. Não havendo quem queira discutir, em 

votação. Os contrários se manifestem. (PAUSA) Aprovados. Vão ao Expediente. 

Passar ao nosso Presidente Max aqui. 

(O SR. MAX RUSSI ASSUME A PRESIDÊNCIA.) 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Obrigado, Deputado Claudinei pela 

condução dos trabalhos.  

Já foi falado, hoje o nosso amigo saudoso Silvio Fávero estaria fazendo 55 anos, e 

fica o nosso registro, a nossa homenagem pelo o que ele deu a este Parlamento Estadual pela sua 

passagem, pelo tempo que ficou aqui como Deputado.  

Vamos votar mais um projeto e aí nós vamos votar a LDO, nós não temos quórum, 

o quórum é baixo. Então, vai ficar a análise dos Deputados se vão fazer verificação de quórum ou não 

para votação da LDO, porque haverá dificuldade para aprovar algum destaque que porventura precisa 

ser colocado para votação. 

Porque nós estamos aqui com 13, 14 Deputados, vai ter que ter 100% dos votos para 

aprovação do destaque. Então como orientação, se quer que seja aprovado algum destaque, talvez na 

Sessão de hoje tenha dificuldade de aprovação desse destaque. 

Eu gostaria de fazer outra Sessão após esta, Deputados, que nós precisamos aprovar 

o IPVA dos motoristas por aplicativos em segunda votação para ir para sanção, para o Governo já dar 

benefício aos motoristas de aplicativo. 

Então, vou colocar mais este, enquanto isso a gente define se os Deputados vão 

querer fazer a votação da LDO ou não.  

Em 1ª votação, PL nº 740/2020 (PROJETO DE LEI Nº 740/2020, EM 1ª 

DISCUSSÃO), do Deputado Wilson Santos, que dispõe sobre a permanência de acompanhantes dos 

pacientes com deficiência ou com Transtorno de Espectro Autista (TEA) com covid-19 internados nas 

unidades de saúde pública ou particular no Estado de Mato Grosso. O parecer é favorável da Comissão 

de Saúde, Previdência e Assistência Social, rejeitando o PL nº 761/2020, apenso. 

Em discussão. Em votação. Os Deputados favoráveis permaneçam como estão. Os 

contrários se manifestem. (PAUSA) Aprovado (E VAI À 2ª DISCUSSÃO). 

O Sr. João Batista do Sindspen – Pela Ordem, Presidente. 
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O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Pela Ordem, Deputado João Batista. 

O SR. JOÃO BATISTA DO SINDSPEN – Gostaria de pedir verificação de quórum, 

Presidente. 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Verificação de quórum, nós estamos com... 

Eu gostaria que o Luiz olhasse on-line, que os Deputados que estão on-line e que estão presentes na 

Sessão se manifestassem, fizessem seu registro aqui, Deputado Valdir Barranco, Deputado Gimenez, 

Xuxu Dal Molin, só gostaria que marcassem com mãozinha aí os Deputados que de forma on-line 

estão na Sessão para votação da LDO, lembrando que nós estamos com quórum bastante apertado. 

O SR. JOÃO BATISTA DO SINDSPEN – Sim, por isso que eu prefiro que a gente 

faça a transferência da votação para quinta-feira, mas que seja feito uma força-tarefa por parte dos 

Parlamentares, Deputado Presidente. 

Porque é complicado a gente colocar... Principalmente, porque nós temos aí 

emendas que nós vamos pedir destaque e precisamos do número suficiente de colegas Parlamentares 

para poder derrubar ou manter essas emendas, por isso gostaria que fizesse a verificação de quórum 

e, se for o caso, a gente deixa para quinta-feira. 

 

EXPLICAÇÃO PESSOAL 

 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) –  Elizeu, você... Nós estamos com 9 e com... 

Então, nós estamos com 9; eu, Allan e Cattani, então contabiliza, dá 12, o Allan também, então 11, 

não teremos votos, vamos suspender as votações, vamos entrar nas Explicações Pessoais e vamos 

marcar a votação da LDO, já foi suspenso, para próxima quinta-feira, às 10h. 

Nós teremos um feriado na terça-feira, então vamos marcar a Sessão para quinta-

feira da próxima semana. 

Explicações Pessoais dos Parlamentares, eu não sei se os Deputados Valdir 

Barranco e Xuxu estão inscritos para as Explicações Pessoais... Deputado João Batista na Explicação 

Pessoal. 

O SR. JOÃO BATISTA DO SINDSPEN – Primeiro, eu queria... Bom dia a todos, 

senhor Presidente Deputado Max Russi, senhora Deputada Janaina, todos aqueles que nos assistem 

pela TV Assembleia, Rádio Assembleia. 

Àqueles que nos acompanham nas galerias, eu queria só que compreendessem este 

momento, nós temos, como já foi falado, que tomar muito cuidado com aprovação dessa LDO, porque 

foram apresentadas mais de 60 emendas e, dessas emendas, apenas 12 passaram. 

E os autores de várias emendas pretendem ter aqui o direito de, em plenário, fazer a 

defesa e tentar derrubar o parecer da CCJ, então eu quero agradecer a presença, principalmente, dos 

meus companheiros da Polícia Penal do Estado de Mato Grosso, servidores do sistema penitenciário, 

servidores do socioeducativo, capitaneados pelo Paulo, pessoal da AGER, por meio do James, pessoal 

da área meio, por meio do Edmundo. 

E a vocês da Polícia Penal, podem ter certeza, estamos fazendo trabalho interno 

aqui, Deputado Max Russi, Presidente da Casa, tem nos dado o apoio que a gente precisa junto com 

todos os 24 Parlamentares, estamos conversando com o Deputado Dilmar Dal Bosco, que é Líder do 

Governo. 

E eu acredito que a gente consegue reverter esse relatório da CCJ, e dando espaço 

para que a categoria possa sentar com Governo e avançar nessas negociações. 

No mais, obrigado, até pela forma ordeira com a qual vocês vêm fazendo as 

articulações de vocês.  

Presidente, eu queria aproveitar aqui só...  
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O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Eu só quero parabenizá-lo, João, pela forma 

como você está conduzindo, porque realmente o mais importante do que votar... Você quer a vitória 

no destaque, então realmente... E acontecendo essa votação, talvez teria dificuldade, e depois de 

reprovado não teria mais como voltar novamente a esse tema. 

Então, eu acho que foi inteligente de sua parte, o quórum bastante apertado e com 

um voto diferente, nós não teríamos a aprovação, visto que você tem se empenhado muito para que 

possa ser aprovado. 

O SR. JOÃO BATISTA DO SINDSPEN – Obrigado, Presidente, nós é que 

agradecemos pelo espaço que você tem dado para que a gente possa avançar nessas pautas. 

Queria fazer um comentário rápido de um fato que aconteceu aqui na Assembleia 

Legislativa esta semana, nós temos aqui neste Parlamento entre os Parlamentares e entre os 

funcionários da Casa pessoas de diversas religiões e credos, esta semana aconteceu um fato 

lamentável, que um funcionário, é visto na mídia agora de manhã, brincou com a imagem de Nossa 

Senhora Aparecida que se encontra na Capela aqui na Assembleia Legislativa. 

A gente fica muito triste, porque eu particularmente tenho a minha religião definida, 

mas eu tenho comigo de respeitar a crença, a religião de cada um, eu só queria deixar registrado, 

lamentável esse fato, eu não sei o que passou pela cabeça desse funcionário. 

Mas a gente lamenta, profundamente, qualquer desrespeito à religião de qualquer 

pessoa, e aquela Capela eu já vi ser utilizada por pessoas em momentos de desespero, e ir lá, sentar, 

ajoelhar, fazer sua oração. Então, é uma falta de respeito tremenda de um ser humano com a crença 

do outro. 

No mais, Presidente, novamente agradecer a cada um dos colegas Parlamentares 

pelo apoio e suporte que está dando às nossas lutas, obrigado.  

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Está inscrito aqui o Deputado Valdir 

Barranco e o Deputado Xuxu Dal Molin, eu não sei se estão inscritos, se foi quando eu pedi a 

manifestação para presença de quórum, mas estão inscritos os dois. Primeiro, Valdir Barranco. 

O SR. VALDIR BARRANCO – Senhor Presidente, bem rapidamente, primeiro, eu 

quero corroborar a fala do Deputado João Batista sobre esse ato criminoso que aconteceu na Capela 

da Assembleia Legislativa. 

Nós vivemos o momento em que, como ele mesmo disse, o respeito às religiões, às 

crenças tem que haver, independentemente, indistintamente, daquela à qual eu pertenço, não é 

porque... E eu vejo que os evangélicos, todos, também respeitam, então eu creio que essa pessoa deve 

estar vivendo momento em que precisa inclusive de ajuda. 

Porque, segundo relatos da mídia, que não divulgou o nome, acho que para preservar 

a pessoa, servidor da Casa, foi várias vezes para cometer esses ilícitos contra as imagens e de modo 

especial contra imagem de Nossa Senhora Aparecida, que é Padroeira do Brasil, que é um País 

eminentemente católico, obviamente com muitos evangélicos também, então respeito é importante.  

Eu quero aqui também falar sobre uma denúncia que recebi hoje dos servidores da 

delegacia regional de ensino aqui da Capital, Cuiabá. Essa Drec é uma aberração, mais uma aberração 

criada pela Seduc. 

A Seduc voltando atrás, andando para trás igual caranguejo, Drec é coisa da década 

de 80, evoluímos, evoluímos, vieram os Cefapros, conseguiram ir para todo o Estado, agora reduzem 

e trazem as Drecs novamente, que nunca funcionou. 

O que está acontecendo aqui na Drec de Cuiabá? É que está tendo uma alta 

contaminação por covid, os servidores estão sendo contaminados e a Seduc disse que não pode fazer 

nada. É preciso tomar uma providência, é um espaço pequeno o da delegacia regional de educação da 

Seduc, aqui em Cuiabá. 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO 
TRANSCRIÇÃO DA 54ª SESSÃO ORDINÁRIA REMOTA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 

19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 31 DE AGOSTO DE 2021, ÀS 10H26MIN. 

Pág. 17 - Secretaria de Serviços Legislativos 

Pequeno, já tivemos três casos e os servidores... Inclusive, há relato de que estão 

trabalhando normalmente, eu assumi um compromisso comigo mesmo, com a sociedade, depois que 

passei por uma covid brutal, até hoje... Ontem ainda recebi a ligação dos meus médicos para reiniciar 

o tratamento com corticoide novamente, porque os meus pulmões não estão avançando, então é muito 

grave a covid, e temos que combater qualquer prática negacionista, e temos que implementar sempre 

ações, utilizando dos nossos mandatos para ajudarmos a diminuir esses efeitos maléficos.  

Então, fica aqui essa denúncia contra a Drec daqui de Cuiabá. 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Eu quero comunicar os Deputados, se 

possível, para permanecerem; que a gente pretende abrir outra Sessão, lógico, se tiver quórum para 

votar a isenção de IPVA para motoristas por aplicativos e também mais três projetos importantes. 

Então, eu gostaria de pedir aos Deputados que pudessem permanecer, de forma 

virtual e os de forma presencial da mesma forma, para que possamos avançar. Senão esse projeto vai 

ser prorrogado, se não tiver quórum, para próxima quinta-feira. 

Agora, não temos quórum neste momento, eu vou pedir para ligar para os gabinetes, 

mas eu passo a palavra para o Deputado Xuxu Dal Molin.  

O SR. XUXU DAL MOLIN – Muito obrigado, Presidente Max, eu sou coautor 

juntamente com o Deputado Wilson e quero parabenizar. Esse projeto é muito importante, do IPVA, 

precisamos dar todo o apoio, isonomia, para pessoas que fazem o transporte público, como os taxistas 

e também por aplicativos. 

Eu quero, reforçando as palavras do Joãozinho, desejar sucesso e todo o apoio ao 

projeto da equalização salarial dos agentes prisionais. 

Condenar esse servidor, Presidente Max, com certeza tem o código de ética da 

Assembleia, os servidores. Não é porque eles trabalham aí que eles não têm responsabilidade de 

cumprir as normas da Casa. 

E o primeiro item é respeito, temos que ter respeito entre os Deputados, opinião, 

mas também com relação a cor, credo e tudo mais. E não adianta a gente discutir isso daí, é só punir, 

só punir, tá! Tem que levantar esse infeliz, o que ele fez, código de ética e dar exemplo, está bom? 

Temos que respeitar a religião de todos, independentemente do que pensa. 

Eu finalizo aqui, Presidente Max, convidando a todos os cidadãos de bem, famílias, 

dia 7 de setembro vamos estar em Brasília, diferente do que alguns estão falando, é movimento 

pacífico, ninguém vai estar armado, querendo matar comunista, igual uma repórter da CBN falou. 

Diferente do que meia dúzia de entidades que representam a elite do agro, falando 

que o agro... Meio indiretamente querendo dizer que o agro é contra o movimento, é mentira, a base 

aqui, o setor produtivo, os caminhoneiros, indústria, comércio, trabalhadores, as pessoas de bem não 

estão indo lá para defender uma ideologia ou um governo. 

Estão indo lá para defender a democracia e a liberdade do nosso País e acima de 

tudo combater a impunidade, cansamos de ser violentados por meio de decisões contra a Constituição, 

contra o art. 5º da Constituição, e são cláusulas pétreas, direito de ir e vir, direito a propriedade, direito 

a trabalhar, direito a culto. Não teve outra Constituição, e eles a rasgaram, aprovando tudo isso na 

calada da noite. 

Então, eu só peço a todos os cidadãos de bem que vão para Brasília, que vão para a 

Paulista, respeito à democracia e de forma ordeira. A partir da semana que vem, nós vamos ter um 

novo Brasil. 

Muito obrigado a todos e que Deus nos abençoe, conte comigo, eu estou aqui para 

defender o futuro da minha família, estamos juntos, Brasil e Mato Grosso. 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – Último inscrito na Explicação Pessoal, 

Deputado Claudinei. 
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Eu quero só falar aqui ao pessoal da AMA, agradecer a presença dos motoristas por 

aplicativos, estamos com dificuldade no quórum, temos no plenário 4 Deputados e temos mais 7 de 

forma virtual, então são 11, nós precisamos no mínimo de 13 para abrir uma nova Sessão. E, não 

havendo, vai ficar marcado para próxima quinta-feira. 

Deputado Claudinei. 

O SR. DELEGADO CLAUDINEI – Senhor Presidente, colegas Deputados, 

sociedade que nos acompanha. No sábado passado, nós estivemos em Chapada no primeiro congresso 

dos conselhos comunitários de segurança e federações dos conselhos estaduais. A Assembleia também 

ajudou muito, parceria da Assembleia, da Polícia Militar, Polícia Civil, Bombeiros, várias entidades 

envolvidas. 

E agradecer, mais uma vez, ao prefeito Osmar, que deu todo o apoio para o evento 

e lá encontramos o pessoal dos conselhos comunitários de segurança, que trouxeram algumas 

demandas, e foi bom porque o secretário de Segurança, Bustamante, também estava lá. 

Então, pessoalmente nós adiantamos essas demandas, principalmente da falta de 

efetivo de policiais militares, policiais civis também, mas policiais militares é que estão faltando em 

alguns municípios, chegando ao absurdo de termos dois, três policiais militares para revezarem nos 

plantões de atendimento, seja por afastamento, licença, férias, então a situação é muito crítica. 

Nós sabemos que vai ter um novo concurso, não sabemos quando que vai sair esse 

novo concurso ainda, mas a preocupação é de repor, urgente. Eu estava conversando com o coronel 

Assis, pessoalmente, encaminhando as cópias dessas indicações para ele, para que o coronel Assis 

providencie, urgente, um revezamento para atender esses municípios.  

Então, eu só vou falar dessas indicações, apresentar as indicações, porque não 

tivemos o Pequeno Expediente, a indicação aqui do Conseg de Canabrava do Norte, presidente Juniel 

Alves Correia, são duas indicações: do efetivo da Polícia Militar, que a gente falou, está precisando 

urgente aumentar o efetivo lá; também pediu o efetivo da Polícia Civil, e temos também investigador 

de licença, de férias, e pediu também o efetivo, para aumentar o efetivo de Canabrava do Norte da 

Polícia Civil. 

Dificilmente... Só com concurso mesmo, mas a gente está aí cobrando o delegado-

geral, que estava lá, secretário de Segurança. 

O Nei Alves Pereira, que é o presidente da Uniconseg de Mato Grosso, diretor da 

Confecon nacional, um dos diretores da Confederação Nacional dos Conselhos Comunitário de 

Segurança, apresentou três indicações, pediu, e a gente está apresentando três indicações, realizar a 

reforma da Escola Estadual André Maggi, em Ipiranga do Norte, o Nei é lá de Ipiranga do Norte; 

aquisição de computadores para Escola André Maggi, e a reforma do prédio do núcleo da Polícia 

Militar de Ipiranga do Norte. Obrigado, Nei, grande parceiro das forças de segurança. 

Do Edson de Souza Cabral, que é presidente do Conselho Comunitário de Segurança 

de Itaúba, são duas indicações, para manter o funcionamento do posto de fiscalização da PRF, estamos 

encaminhando para o Ministério de Justiça e Segurança Pública, com cópia ao diretor-geral da Polícia 

Rodoviária Federal, para manter o posto da PRF no município de Itaúba, visando auxiliar na redução 

ao enfrentamento de diversos crimes na BR-163; e aquisição de computadores e impressoras para 

atender alunos da Escola Estadual Papa João Paulo II, do município de Itaúba. Obrigado ao Edson, 

também preocupado não só com a segurança. 

E a Associação dos Produtores Rurais de Agricultura Familiar da Gleba Novo 

Horizonte, município de Santa Terezinha, nos mandou quatro demandas, então fizemos as indicações 

ao secretário de Agricultura Familiar, ao prefeito, com cópia ao governador, para, por meio de parceria 

com a gestão municipal, disponibilizar um trator com a patrulha mecanizada lá e um refrigerador 

leiteiro para atender as necessidades da gleba.  
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Também à Funasa, ao presidente da Metamat, ao prefeito para fazer parceria de 

perfuração de poço artesiano, com aquisição de 60 kits de irrigação e 40 caixas de água de 3 mil litros. 

À Secretaria de Assistência Social e Cidadania - Setasc para promover doação de 

86 cestas básicas e cobertores para atender as famílias da Gleba Novo Horizonte, Santa Terezinha. 

Ao secretário de Segurança, da necessidade de reforçar o patrulhamento nas zonas 

rurais dos municípios... (TEMPO ESGOTADO) 

 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

 

O SR. PRESIDENTE (MAX RUSSI) – É nós estamos com três Deputados no 

plenário e mais oito de forma virtual, então sem quórum para abrir uma nova Sessão. 

Não havendo ninguém inscrito nas Explicações Pessoais, eu vou, em nome de Deus 

e da democracia, declarar encerrada a presente Sessão. 

Ficou para quinta-feira a votação do projeto de vocês, um abraço e obrigado pela 

presença. (LEVANTA-SE A SESSÃO.) 

 

(PARTICIPARAM DA SESSÃO OS SEGUINTES SRS. DEPUTADOS: BLOCO 

ASSEMBLEIA FORTE - DR. JOÃO, NININHO, XUXU DAL MOLIN, THIAGO SILVA, DR. 

GIMENEZ E PAULO ARAÚJO; BLOCO RESISTÊNCIA DEMOCRÁTICA - JANAINA 

RIVA, VALDIR BARRANCO, PROFESSOR ALLAN KARDEC, JOÃO BATISTA DO 

SINDSPEN, DELEGADO CLAUDINEI E LÚDIO CABRAL; BLOCO PARLAMENTARES 

UNIDOS - FAISSAL, MAX RUSSI E GILBERTO CATTANI. DEIXARAM DE 

PARTICIPAR OS SEGUINTES SRS. DEPUTADOS: DILMAR DAL BOSCO, CARLOS 

AVALLONE, ROMOALDO JÚNIOR, SEBASTIÃO REZENDE, WILSON SANTOS, 

ULYSSES MORAES, VALMIR MORETTO, ELIZEU NASCIMENTO E DR. EUGÊNIO.) 

 

 

 

Revisado por: 

- Eunice José de Souza; 

- Solange Aparecida Barros Pereira. 

 


